



Liebe Eltern,

heute möchten wir uns, auch im Namen des Fördervereins unserer Schule, zunächst besonders herzlich bei all jenen Eltern bedanken, die für den Waffelverkauf am Basteltag Waffelteig gespendet haben und den Förderverein tatkräftig beim Verkauf unterstützt haben.

Der Ansturm auf den Waffelstand nahm gar kein Ende und so konnte der Förderverein letztlich nicht die komplette Nachfrage bedienen.

Insgesamt konnte der Förderverein 197,71 Euro durch den Waffelverkauf einnehmen.

Unser Dank gilt aber natürlich auch jenen Eltern, die uns in den Klassen beim Basteln und Dekorieren geduldig mitgeholfen haben!

Letzter Schultag vor den Ferien ist Donnerstag, der 23.12.2010.

Der Unterricht endet für alle Klassen um 11.30 Uhr.

In der 4. Stunde treffen sich alle Klassen in der Turnhalle zum gemeinsamen Singen.



Der Illustrator Hans-Jürgen Krahl hat ein Logo für unseren Schulchor gestaltet. Der Chor tritt am Freitag, 03. 12.2010 um 11.10 Uhr auf dem Hertener Nikolausmarkt auf!

Mit Bedauern müssen wir uns am 03.12.2010 von Frau Bischoff, der Klassenlehrerin der Klasse 4c verabschieden. Leider läuft der Vertrag von Frau Bischoff an unserer Schule aus und Frau Bischoff tritt eine neue Stelle an.

Für ihren weiteren beruflichen Weg wünschen wir ihr von Herzen alles Gute und weiterhin viel Erfolg!

Die Klassenleitung der Klasse 4c übernehme ich.

Durch den Klassenlehrerwechsel musste der Stundenplan neu gestaltet werden, so dass sich ab dem 6.12.2010 für einige Klassen minimale Änderungen ergeben werden.

Informationen erhalten Sie von den Klassenlehrerinnen und -lehrern Ihrer Kinder.

Die Schulanmeldungen für das kommende Schuljahr sind nun abgeschlossen. 83 Kinder werden im Sommer 2011 an unserer Schule eingeschult.

Fotos der Schulneulinge haben wir bereits in unseren Flur gehängt, um die Kinder herzlich willkommen zu heißen.

Eine kleine Bitte haben wir noch zu Ende des Jahres. Unser Offener Ganztage, unter der Leitung von Frau Lappeßen, betreut derzeit 75 Kinder. Diese Kinder sowie die Erzieher würden sich sehr über gut erhaltene, vollständige Puzzles und Gesellschaftsspiele freuen.

Vielleicht steht bei Ihnen im Schrank ja noch das ein oder andere Spiel, das nicht mehr bespielt wird? Die OGS wäre ein sehr dankbarer Abnehmer!

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine möglichst geruhige und stressfreie Weihnachtszeit!

Nach den Ferien sehen wir die Kinder am Montag, 10. Januar 2011 wieder!

Ich danke Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und hoffe, Sie rutschen gut ins neue Jahr!

Mit herzlichen Grüßen

Susanne Schäfer